

Ehrenbuch Dr. Nagel

Sehr geehrter, lieber, Herr Dr. Nagel,

der VZAP ist stolz und dankbar dafür, dass Sie, unser Ehrenpräsident, über eine solch lange Zeit uneigennützig und mit großem persönlichem Einsatz die Interessen des Arabischen Pferdes in der ganzen Welt vertreten haben.

Ihre Stimme wurde auf allen Erdteilen gehört und geschätzt. Als Mahner für den Erhalt von wertvollen Traditionen und gegen kurzsichtige kommerzielle Interessen Einzelner stand bei Ihnen stets das Wohl des Arabischen Pferdes und seiner Zucht im Vordergrund.

Wir hoffen und sind sicher, dass Sie auch in Zukunft ihren Einfluss als „President-Emeritus“ zum Wohle der Zucht des Arabischen Pferdes geltend machen werden.

Herzlichen Dank

Für den VZAP

Dr. Michael Kersebaum, 1. Vorsitzender

